

Mit Kurszettel

Mit Kurszettel

Münchener Zeitung

Abendausgabe . 20 Pfennig.

70. Jahrgang

Dienstag, 24. März 1925

Verantwortliche Leiter: ...
Dr. Paul Osterlich, Berlin, ...
Winnacker und Leubner, F. Kapp, ...
Berlin-Prag.

Verantwortlich: ...
H. Engelmann, Berlin-Charlottenburg, ...
Wolfgang Dreier, Berlin-Charlottenburg, ...
Zeilung, Druckerei und Verlag, ...
Ges. m. b. H., Berlin W 8, Koenigsstr. 87.

Das Gammelfurium auf der Linken.

Erzelenz und seine Genossen.

Der Vorsitzende des Vorstandes der Deutschen Demokratischen Partei, der Reichstagsabgeordnete Erzelenz, veröffentlicht in seinem Berliner Organ, dem „Berliner Tageblatt“, einen Artikel, der sich mit dem rechten Flügel des Reichstages der Partei beschäftigt. Erzelenz fordert den rechten Flügel der Partei auf, sich nicht mit dem linken Flügel zu identifizieren, sondern sich als „Gammelfurium“ zu bezeichnen. Er behauptet, dass der rechte Flügel der Partei sich nicht mit dem linken Flügel identifizieren will, sondern sich als „Gammelfurium“ bezeichnen möchte. Er fordert die Parteimitglieder auf, sich nicht mit dem rechten Flügel zu identifizieren, sondern sich als „Gammelfurium“ zu bezeichnen.

Die Programmrede Dr. Jarres' in München.

TU München, 23. März.

Am Montagabend sprach Dr. Jarres vor einem kleinen, aber interessanten Publikum in der Münchener Universität. Er sprach über die Aufgaben der Partei in der Zukunft. Er betonte die Wichtigkeit der Einheit der Partei und die Notwendigkeit der Zusammenarbeit mit den anderen Parteien. Er sprach auch über die wirtschaftlichen Probleme des Landes und die Notwendigkeit der Reformen.

belante Jarres, daß die großen Entscheidungen über Republik und Monarchie auf dem Wege friedlicher Evolution und nicht auf dem Wege illegaler Gewalttätigkeiten werden müssen. Seine Botschaft war, daß die deutsche Volkseele über die Staatsform zu entscheiden hat.

Unerkennliches vom evangelischen Kirchengregiment.

Max Bernhardt.

Eigenartige Vorgänge sind uns in der letzten Zeit mitgeteilt worden, angeblich in der Zeit der Vorbereitung der evangelischen Kirchenversammlungen in Genua. Am 1. April wird bekanntlich auf dem Wege der Trennung von Staat und Kirche der evangelische Geist gelehrt, daß die „evangelische Kirche der altprotestantischen Union“ nicht mehr als altprotestantische Kirche existiert, sondern nur noch als Staatskirche existiert. Diese Behauptung ist jedoch unerkennlich falsch.

Kommunistische Ueberfälle in Berlin

Während gegen 9 Uhr wurden an der Ecke der Weyden- und Ostendstraße Angehörige des Reichsbundes der Mitglieder des Reichsausschusses der Kommunisten in Berlin angegriffen. Die Angegriffenen wurden verletzt und die Kommunisten wurden verhaftet. Die Polizei wurde informiert und die Angegriffenen wurden ins Krankenhaus gebracht.

Der Kampf im Zentrum.

Der Zentrumsvorstand, der sich meist aus dem „Reichner Tageblatt“ zur Propagierung ihrer politischen Interessen bezieht, hat eine neue Kampagne begonnen. Sie zielt darauf ab, die Partei zu spalten und die Unterstützung der Regierung zu gewinnen. Die Kampagne ist jedoch gescheitert.

Zu den Verfassungsfragen übergehend

in der Nacht und eilten dem Demonstrationen nach, die sich in der Richtung der Reichshauptstadt bewegten. Die Demonstrationen waren von großer Stärke und die Teilnehmer waren sehr zahlreich.

Der Kampf im Zentrum.

Der Zentrumsvorstand, der sich meist aus dem „Reichner Tageblatt“ zur Propagierung ihrer politischen Interessen bezieht, hat eine neue Kampagne begonnen. Sie zielt darauf ab, die Partei zu spalten und die Unterstützung der Regierung zu gewinnen. Die Kampagne ist jedoch gescheitert.

Die Leistungen des Reiches an den Agenten

für Reparationsleistungen belaufen sich im Rechnungsjahr 1925, in das fünf Monate des ersten und sieben Monate des zweiten Jahres fallen, auf 1.1 Milliarden Reichsmark, gegenüber den 1.2 Milliarden im Rechnungsjahr 1924. Die Leistungen des Reiches an die Agenten sind also um 10 Prozent gesunken.

Waldenborff verzichtet nicht.

Am 23. März hat Waldenborff in der Reichstagsdebatte erklärt, dass er nicht von seinem Standpunkt abweichen wird. Er hat sich für die Fortsetzung der Kampfpolitik ausgesprochen und die Zusammenarbeit mit den anderen Parteien abgelehnt.

Die vorliegende Zeitung enthält auf Seite 4 die Beilage.

Die Steuerpraxis Nr. 6.